

KUNDENINFORMATION



**OHNE
IST
BESSER!**

Sehr geehrte Kundin, sehr geehrter Kunde,

bei Ihrem heutigen Besuch haben Sie bemerkt, dass unsere Mitarbeiter in der Fleisch- und Wurstabteilung sowie Käseabteilung keine Handschuhe (mehr) tragen.

Vielleicht befürchten Sie nun, dass die Qualität unserer Produkte dadurch beeinträchtigt wird.

Dem ist nicht so.

Zur Qualitätssicherung setzen wir eine Reihe von betrieblichen und persönlichen Hygienemaßnahmen um. Dazu gehört u.a., dass unsere Mitarbeiter im Verkauf Gabeln und andere Hilfsmittel benutzen, regelmäßig an Hygieneschulungen teilnehmen und streng auf Sauberkeit achten.

Die Einhaltung der gesetzlichen Hygienevorschriften wird betrieblicherseits und durch Behörden ständig überwacht.

Wir haben uns entschieden, auf Handschuhe zu verzichten!

Das Tragen von Handschuhen verbessert **nicht** die Hygiene! Das Tragen der Handschuhe ist ungesund, so ungesund, dass sogar langwierige Hauterkrankungen bei unseren Mitarbeitern entstehen können. Das wollen wir auf keinen Fall!

Wir hoffen, dass Sie Verständnis für unsere Entscheidung haben, zumal die Qualität unserer Waren dadurch in keiner Weise beeinträchtigt wird.

Für weitere Fragen stehen wir Ihnen jederzeit zur Verfügung.



IHRE FLEISCH- UND WURSTABTEILUNG